



Paroisse de
Ballaigues
Lignerolle
Rances

Lors de la **journée nationale de deuil du vendredi 9 janvier**
les cloches sonneront dans toute la Suisse à 14h
en relation avec le drame de Crans-Montana.



À cette occasion la Paroisse propose un
moment de recueillement, prière et silence
au temple de Ballaigues (14h) ouvert à toutes et tous.

Nous prierons également pour les familles touchées par cette tragédie, lors du **Culte du souvenir ce dimanche 11 janvier à l'église de Lignerolle (10h)**, avec un accompagnement musical d'orgue et flute.

Toutes les personnes qui ont vécu un deuil en 2025 sont cordialement invitées à ce culte de mémoire.